Seine Exzellenz Der Deutsche Botschafter beim Sultan von Bruneic beendet seine diplomatische Mission "im Märchenland"



Brunei/Saigon. Vier Jahre vertrat das Diplomatenpaar mit dem Generalkonsulat die Bundesrepublik Deutschland im aufstrebenden Scheichtum Dubai. Dann wurden sie nach Brunei entsandt, um dort die Deutsche Botschaft zu leiten. Das ist inzwischen schon wieder vier Jahre her und für Seine Exzellenz Conrad Cappell und Lady Lilo Cappell geht eine wahrhaftig "märchenhafte Zeit" zu Ende, wie sie dem VIP-Magazin auf elektronischem Wege mitteilen.







Parade zum Geburtstag des Sultan

Das Diplomatenpaar hatte – wie wir mehrfach berichteten –sehr herzlichen Kontakt zur Herrscherfamilie. Kurz bevor das Diplomatenpaar das Sultanat, das

Land eines der reichsten Männer der Welt, verließ, traf **Wirtschaftsminister Glos** mit deutscher Delegation ein, sodass der Deutsche Botschafter Conrad Cappell die guten Kontakte zu den Entscheidungsträgern des Landes und zum Sultan noch herstellen konnte.



Wirtschaftsminister Glos, letzter offizieller Staatsgast aus Deutschland vor dem Abschied des Deutschen Botschafterpaares Cappell



Im Sultanat Brunei - mit allen Ehren verabschiedet : außen links Lilo Cappell rechts außen: Seine Exzellenz Conrad Cappell

S.E. Conrad Cappell* und Lilo Cappell*, die sich sowohl in den Vereinigten Emiraten als auch im Sultanat im Benefizbereich stets stark engagiert haben, streben von Brunei aus zu neuen Ufern ins eineinhalb Flugstunden entfernte Saigon, wo sie ihre diplomatische Mission fortsetzen. *ausgezeichnet mit dem Golden Globe der International Association of VIPs



Liebe Lilo - Lieber Conrad!

Eure Freunde Mona & Nooruddin, Elke & Folkert wünschen Euch in Saigon von Klaassens VIP-Table of Communication aus,

an dem Ihr ja nun leider nicht teilnehmen konntet, die allerherzlichsten Wünsche für einen guten Start Eurer Diplomatischen Mission in Saigon!